



Vie citoyenne : conseils participatifs

Le conseil des sages

Depuis 2009, cette instance consultative et participative réunit des Liverdunois(es) de plus de 65 ans intéressés par la vie publique. Les membres de cette assemblée sont installés pour toute la durée du mandat.

Perpétuer la mémoire de la ville et de ses habitants, observer, alerter, proposer des solutions à la municipalité et à la Communauté de Communes, le CS peut intervenir dans tous les domaines touchant à la vie de la cité. Son rôle ne se limite pas à des problématiques générationnelles.

Il travaille par commissions, au nombre de 4 pour ce mandat. Les activités des commissions sont rapportées régulièrement en réunions ponctuelles et en assemblées plénières.

[Consulter la page du conseil des sages](#)

Les conseils de quartiers

Notre ville compte quatre conseils constitués sur chaque quartier du Rond chêne, de la route de Pompey, du Plateau et du village haut et bas.

Chaque conseil est composé d'habitants et d'élus référents. Il a un rôle d'interface avec la municipalité. Force de propositions, les conseillers ont également un rôle d'animation et de lien social, d'interpellation sur les problématiques rencontrées dans leur quartier. Ils se réunissent trimestriellement ou sur demande expresse. Une fois par an, une assemblée de quartiers est ouverte à tous les habitants. Celle-ci est l'occasion de faire le point à la fois sur les travaux des conseils et les projets municipaux en cours et à venir et de faire un appel à de nouveaux volontaires.

[Consulter la page des conseils de quartiers](#)